



Participantes en la promoción del bien común **Septiembre de 2025**

Como votantes en Virginia, en el otoño del presente año elegiremos a quienes ocuparán próximamente los cargos de Gobernador, Vicegobernador y Fiscal General. También decidiremos quiénes ocuparán los 100 escaños en la Cámara de Delegados de Virginia. El Día de las Elecciones es el 4 de noviembre. La votación anticipada comienza el 19 de septiembre.

Como nos recuerda el *Catecismo*, “Es necesario que todos participen, cada uno según el lugar que ocupa y el papel que desempeña, en promover el bien común... Deben, cuanto sea posible, tomar parte activa en la *vida pública*” (Nos. 1913-1915).

Para promover el bien común, debemos formar nuestra conciencia y votar, reconociendo que:

- Muchos asuntos son importantes.
- No todos los asuntos tienen el mismo peso moral.
- La protección de la vida es de fundamental importancia.

Ante todo, abordar la tragedia del aborto es la “máxima prioridad porque ataca directamente a nuestros hermanos y hermanas más vulnerables y sin voz y destruye más de un millón de vidas al año solo en nuestro país” (*Formando la conciencia para ser ciudadanos fieles*, Nota introductoria, Conferencia de Obispos Católicos de los Estados Unidos, 2023).

La Conferencia Católica de Virginia (VCC) ha preparado un conjunto de recursos para educación de los votantes, con el fin de ayudar a formar la conciencia y proporcionar información oportuna. Visiten el sitio web vacatholic.org/Election2025 para ver estos materiales.



Instamos a las parroquias a distribuir cada uno de los recursos de la VCC, especialmente los siguientes:

- **La comparación preparada por la VCC sobre los candidatos a la carrera electoral para los cargos de Gobernador, Vicegobernador y Fiscal General**, que presenta la postura de cada uno de los candidatos sobre los asuntos de importancia y
- **El recurso titulado *Propuestas de enmiendas constitucionales: ¡Permanezcan vigilantes!***, que explica tres propuestas de enmiendas a la Constitución de Virginia. Estas propuestas ya han pasado por parte del proceso correspondiente en la Asamblea General. Una de ellas permitiría prácticamente el aborto ilimitado en cualquier etapa del embarazo. Los legisladores que elijamos en la campaña electoral para cargos en la Cámara de Delegados en noviembre de este año decidirán si estas propuestas de enmiendas constitucionales siguen adelante.

Con tantas cosas en juego, debemos prepararnos para participar en las decisiones críticas referentes a la votación de este año, por medio de formación de la conciencia, oración y ayuno. Unidos en la Eucaristía, recemos los unos por los otros y unámonos como activos participantes en la promoción del bien común.

Fielmente en Cristo,

Monseñor Michael F. Burbidge
Obispo de la Diócesis de Arlington

Monseñor Barry C. Knestout
Obispo de la Diócesis de Richmond